

consulteurs auront ainsi sous la main les éléments pour le travail de comparaison et pourront se rendre compte de l'évolution de l'herméneutique.

La mesure pontificale vient à un moment opportun, car à une époque où l'on bat en brèche l'Église de tous les côtés, il est douloureux de voir quelques catholiques s'unir inconsciemment à ses ennemis pour saper les fondements mêmes des Livres Saints, prendre les mirages allemands pour de la science qui a fait ses preuves, et croire plus volontiers les affirmations d'au delà du Rhin que l'enseignement de la tradition catholique.

DON GIUSEPPE.

(*La Croix*, 14 nov. 1902.)

Chronique diocésaine

QUÉBEC

— Dimanche, 7 décembre, S. G. Mgr l'Archevêque, dans la chapelle du couvent de Sillery, a donné l'ordination sacerdotale au R. P. Caspar, du noviciat québécois des Missionnaires du Sacré-Cœur d'Issoudun. Sa Grandeur a adressé une allocution de circonstance, après la cérémonie, au personnel du Couvent, qui venait pour la première fois d'assister à une fête de ce genre.

Lundi matin, jour de l'Immaculée-Conception, le nouveau prêtre a célébré au même endroit sa première messe.

Nous espérons pouvoir présenter à nos lecteurs, la semaine prochaine, un compte rendu complet de ces belles fêtes de Sillery.

— Durant tout l'automne, les diverses catégories de fidèles, dans plusieurs paroisses de la ville, ont suivi les exercices de retraites spéciales.

Lundi, fête de l'Immaculée Conception, deux de ces retraites se sont terminées : à Jacques-Cartier, celle des Enfants de Marie, prêchée par le R. P. Leclerc, rédemptoriste de Sainte-Anne de Beaupré ; et, à Saint-Roch, celle des hommes, prêchée par le R. P. Rouleau, prieur du couvent des Dominicains d'Ottawa.

Monsieur l'Archevêque a bien voulu présider lui-même, comme l'an dernier, à la clôture des exercices de cette retraite de Saint-Roch, qui eut lieu dans la soirée de lundi.